
■第４班 齊藤邦博様 

 ①今後の希望する卓話 

・ビジネスに関する話は様々

なセミナー等で聞く事が出

来るので教養を高められる

ロータリーならではの内容

が良い。 

・会員が聞いてみたい内容を

聴取したり、会員の豊富な人脈を活用し卓話

者を推薦してもらえばよいのではないか。 

 

■第５班 新谷嘉貴様 

 ①今後の希望する卓話 

・会員それぞれの職種を通じ

た時流に応じた卓話や、兄

弟クラブから違う職種の会

員を招くなど会員卓話を増

やしてはどうか。新入会員

も増えているので入会歴の

長い会員卓話も何をされているのかわかるの

ではないか。 
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【テーマ】 

①今後の希望する卓話 

②例会に関する要望や気づいた点 

③各自の入会のきっかけ・理由・良かった事 

 

■第１班 北潟克輔様 

②例会に関する要望や気づいた点について 

・以前に比べ、新入会員と触れ合う

機会が少ないので食事やお酒を

楽しみながら話をするなど、触

れ合うきっかけを多く設定して

いただきたい。それによりロー

タリーの理解も深まり退会者も

防ぎ学ぶ機会にもなると思う。またそれが新入

会員に対する思いやりでもあると思います。 

 

■第２班 梅野智恵子様 

②例会に関する要望や気づいた点 

・例会出席カードが廃止になった

ことはよいこと。 

・移動例会は貴重な体験と機会な

ので今後もコロナに留意しなが

ら会員で見学したい所をあげて

いけばよい。 

 

■第３班 大西由紀子様 

③各自の入会のきっかけ・理由・良かった事 

・普段お会いできない方との繋が

りがあったり、皆様のご意見を

お聞きして新たに発見出来る事

や気付きが多く、自身の成長に

つながることが非常に嬉しく思

います。 

 

 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

先日の秋を楽しむ会は大変楽しかったです

ね。どうもありがとうございました。 

今日は家庭集会報告です。色々な職種の方

や特技を持たれた方と触れ合う事が出来た

り、知らない事を遠慮なく聞けたりするのが

とても新鮮で私はロータリーの会合の中で家

庭集会が一番好きです。仕事の範囲が狭い私

にとって色々な経験を積まれた中でのお話は

大変参考になります。今日の家庭集会の報告

もとても楽しみにしています。どうか皆様よ

ろしくお願いいたします。 

第二回家庭集会報告 会長あいさつ 
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第二回家庭集会報告（つづき） 

■第６班 中井登喜子様 

 ③各自の入会のきっかけ・理由・良かった事 

・理由は知人を増やしたい、勧

誘、仕事の内であること。 

・良かった事は友達が増え会話を

楽しめる事。 

 

 家庭集会のあり方は多彩であり

親睦を深め互いの信頼を構築していく事にある

のだなと改めて感じました。 

 

■第７班 中川修一様 

①今後の希望する卓話 

・とても参考になるので全然知ら

ない分野である芸術家の話を増

やしてほしい。またロータリー

歴の長い方々の話も聞きたい。 

②例会に関する要望や気づいた点 

・委員会はもっと時間をかけて内容を話し合い、

協力体制を強化する。別日を設け委員会を開催

してもいいのではないか。 

 

■第８班 濱 順次様 

①今後の希望する卓話 

・プログラム委員長の負担が大き

いため、今期の様に他の委員会

に担当日を決め卓話者を見つけ

てもらう様に今後もすべきでは

ないか。 

②例会に関する要望や気づいた点 

・同じテーブルの方々と全員で話するように心が

け、新入会員には特に配慮をすべきではない

か。 

・SAAの方々は終了時間の管理など遠慮なく進行

をしていただきたい。 

 

■第９班 松岡真紀様 

①今後の希望する卓話 

・月初例会は誕生日等で時間

がかかる為、来賓での卓話

だと時間が短くなるなど迷

惑が掛かってしまう事が多

いので月初の卓話は会員卓

話にした方が良いと思う。 

②例会に関する要望や気づいた点 

・コロナ禍でのﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞの唱和は握手等が 

解禁されるまで流すだけにした方が飛沫拡散

防止になるのではないか。 

 

■第１０班 西村信夫様 

③各自の入会きっかけ、理由、良かった事 

・友人に勧められたり経営

者としての悩みを相談でき

る仲間がいる事。また、同

じ病気の先輩がいて色々と

教えてもらえることや他業

種、他県の方ともお互いに

ロータリアンだとわかると仲良くなりやす

い。 

 

 

■家庭集会報告総括 

 副会長 榎本いずみ様 

家庭集会とご報告ありがとうございました。

今回少人数での家庭集会ということで会員親

睦も深く感じられたのではないかと思いま

す。そしてテーマに関する内容もとても深い

お話をお聞かせいただきましたので今後の例

会、会員増強などの参考にさせていただきた

いと思います。 

どうもありがとうございました。 
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■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

矢原憲雄  先日の秋を楽しむ会、大変楽しく

会食できました。特にアトラクショ

ンのゲームは果たして正確に答えら

れるか一瞬心配いたしました。 

      今日は家庭集会報告でリーダーの方

は発表よろしくお願いします。 

 

竹澤勝志  何か楽しい事がないかなぁー。 

 

松田真一  家庭集会 松岡さんよろしくお願い

します。 

 

石澤 康  梅野さん 第2班ご報告ありがとうご

ざいました。 

 

織部秀一  家庭集会の発表お疲れ様。 

 

田嶋秀之  中井さん 家庭集会の発表ありがと

うございました！ 

      素晴らしかったです！ 

 

中井登喜子 家庭集会報告、頑張ります！ 

 

里見安那  本日は家庭集会について色々なご意

見をお聞かせいただきまして勉強に

なりました。私は西村リーダーのも

と、柳川様、山口様とご一緒させて

いただきとても楽しくそしてリード

していただきました。今後も家庭集

会が楽しみになりました。ありがと

うございました。 

 

  齊藤邦博、下原学、金子武志、清水良典、 

  新保良介、西村信夫、宮森恒成、木戸喜美夫 

  梅野智恵子、大西由紀子 

計18件  合計21,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 678,800円 

ニコニコボックス 

今週のお花 

お花  バラ（黄色） 

花言葉  友情   

原産地  北半球 

≪お花ご購入者≫ 

織部秀一様、里見安那様 

清水良典様、田嶋秀之様 

本田英夫様 

 
【今後の例会プログラム】   

12/2  年次総会・会員卓話 柳川勇人様     

12/9  移動例会 国立工芸館 

12/16 クラブフォーラム 

12/23 年忘れ例会 

トピックス 

■米山奨学会 

米山功労者感謝状贈呈 柳生好春様 


